

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA-AVISOS Y NOTICIAS

Número suelto 5 cts.

Francia y Rusia

El distinguido periodista eslavo M. Sergio de Tatistcheff, publica en el *Mensajero ruso* un interesante artículo sobre los resultados provechosos de la doble alianza. Hé aquí los párrafos más sustanciales:

Después de resumir la importancia del hecho histórico que acaba de realizarse en Cronstadt, y que expresó de elocuente modo el emperador Alejandro III con estas palabras:

«Desde ahora quedan unidas Rusia y Francia con profunda é inalterable simpatía.» M. Tatistcheff continúa diciendo:

«Esta fiesta ha sido la fiesta de la paz, del afecto, y significa también el olvido eterno y absoluto de malas inteligencias, desacuerdos, competencias é contradicciones así como de la desunión que existió entre Francia y Rusia durante estos tres últimos siglos, desunión que fué causa de que ambas naciones combatesen una contra otra repetidas veces.

«Una cuestión surge en seguida: Por qué estos dos grandes países, que comprendían las ventajas que había de proporcionarles un acuerdo mútuo, no se tendieron las manos, tiempo há, para rechazar denodadamente al enemigo común?

M. de Tatistcheff da una respuesta *categorica é irrefutable*: Si Rusia conocía bien á Francia, Francia por su parte no conocía apenas á Rusia; porque los franceses, para enterarse de la vida y carácter eslavos, como no hablaban ruso, veíanse obligados á acudir á autores extranjeros—sobre todo, á alemanes é ingleses—hostiles completamente á la sociedad y al gobierno rusos, motivo por el cual falseaban sus juicios y era sorprendida su buena fé. Pero en cuanto los franceses pusieron á estudiar la vida rusa en autores rusos, modificaron de raíz su opinión; y no solo llegaron á respetar á los rusos sino también á quererlos.

«Hay sin embargo que confesar y reconocer, concluye el periodista aludido, que los ejemplos históricos no hubieran bastado para decidir á los diplomáticos ruso y francés á entablar relaciones.

«Este resultado débese en primer término á la voluntad de la Providencia que ha unido á los hombres de Estado de uno y otro país. Apenas há cuatro años que Rusia estaba ligada con otros dos imperios del Norte; la conducta incalificable de estos en la cuestión búlgara abrió los ojos al gabinete de San Petersburgo, y el gobierno imperial aprovechó la expiración de los tratados para no renovarlos, recobrando así por completo su libertad.

«Por otro lado, la República francesa salta victoriosa del complot bulangista formado por todas las fracciones de los partidos opuestos al gobierno legítimo de Francia, y la inolvidable Exposición de 1889, patentizando ante el universo recursos inagotables del genio de Francia, afirmó más el prestigio de su República.

«La tranquilidad interior de Francia, coincidiendo con el desarrollo formidable de sus fuerzas defensivas, consolidó definitivamente la situación de Francia en Europa.

«La prudencia, la tolerancia, la moderación en su gobierno y sus sentimientos pacíficos le valieron las simpatías y el reconocimiento del mundo entero. Estas mismas cualidades contribuyeron poderosamente á su afianzamiento con la corte de Rusia.

«No há mucho, una alianza con la República francesa parecía, en nuestras cancelías diplomáticas, como algo tan insólito y monstruoso que el difunto barón de Jomini, en un artículo violentísimo insertado el diez de Septiembre de 1887 en el periódico *El Norte*, y que firmó con el pseudónimo: *Un antiguo diplomático*, reprochaba en términos virulentos al autor de estas líneas sus simpatías por Francia, y decía textualmente: «Prestais un mal servicio tanto á Francia como á Rusia, fomentando sus ilusiones sobre una alianza posible, porque ésta no puede acarrear á uno y otro país más que una desilusión completa.»

«¿Sabéis, respondimos al venerable diplomático, cuando se hará la alianza entre Rusia y Francia? Pues cuando suene la hora del peligro común.

«Estas palabras nos fueron inspiradas por la confianza profunda é ilimitada que tenemos en la perspicacia del gran czar de las Rusias.

«Porque, ¿qué hemos visto? Bastó una palabra, un gesto del emperador Alejandro III

para que la diplomacia eslava modificase la ruta seguida desde luengos siglos...

«Los acontecimientos que acaban de efectuarse prueban que el acto que toca tan de cerca á los altos intereses de dos grandes potencias que se atraían mutuamente para asegurar su integridad, se cumplió hasta el fin.

«¿Pero no es esto todo!

«Apenas dióse desde las gradas del trono la bienvenida á Francia, fué ratificada por cien millones de voces rusas, lo que demuestra que el czar y el pueblo coinciden en ideas.

«Sí, ahora podemos rusos y franceses mirar el porvenir con confianza.»

«¿Cómo juzgará la prensa alemana tales declaraciones?

Allá veremos.

NOTICIAS

De Madrid

El excomandante Marin, segundo jefe de la sublevación de Badajoz, se ha acogido á los beneficios de la amnistía.

Y á propósito de este asunto. Hemos oido decir que no obstante haber solicitado el Sr. Prieto igual beneficio, no vendrá por ahora á España y continuará residiendo en París.

—El ministro de la Gobernación afirmaba solemnemente que cuanto ha escrito un periódico respecto á cartas recibidas por aquél del presidente del Consejo dándole instrucciones acerca de la próxima crisis, carecía de exactitud.

Además, tampoco resulta lógico que el señor Cánovas—quien indudablemente ha llevado por sí y ante sí las negociaciones para la reconciliación del Sr. Romero Robledo con el gobierno—fuera á notificarle el estado en que se encuentran aquéllas al Sr. Silvela, de quien se sabe de un modo seguro que está profundamente disgustado por dichas aproximaciones, aunque él, obligado por consideraciones de disciplina, afirma lo contrario.

—Después de negociaciones confidenciales, seguidas por el ministro de Portugal en Madrid, señor conde de Casal Ribeiro, con el ministro de Estado, señor duque de Tetuán, ha propuesto oficialmente el gobierno de Lisboa nombrar delegados que establezcan las bases de un convenio en que las dos naciones se concedan recíprocas ventajas, utilizando el término de los tratados vigentes, que nos libran de otorgar á otros países el trato de nación más favorecida.

España ha contestado accediendo á este deseo, y en breve nombrará los delegados que han de entenderse con los de Portugal, que serán el subdirector de aduanas de aquel reino y el secretario de la legación de aquel país en esta corte, Sr. Thedim.

Posible es que acerca de este asunto hablan en la conferencia que celebraron en casa del duque de Tetuán, éste y el Sr. Silvela.

Otras cuestiones internacionales debieron ser examinadas en la conferencia, entre ellas la manoseada de los vinos españoles, acerca de la cual continúan dominando buenas impresiones.

El duque de Tetuán que está ya restablecido de su ataque bilioso, es posible que salga para San Sebastián esta semana.

—Una comisión de sargentos visitó días pasados al señor Silvela, quien como es sabido está encargado de redactar el reglamento de la ley que afecta á aquéllos, y le hicieron algunas indicaciones encaminadas á encontrar la forma que mejor ampare sus derechos.

De *El Imparcial*:

«Son ya varias las cartas que hemos recibido pidiendo que la nueva ley de Montepío se haga extensiva á las viudas que lo fueron con anterioridad á la publicación de la ley, aunque los beneficios se cuenten solo desde ese día.

También se nos dice que los aspirantes á ocupar plazas en el colegio de huérfanos de infantería que tienen que guardar turno para ocupar aquéllas llegan á pasar de la edad reglamentaria para obtenerlas, por lo mucho que se tarda en alcanzar número.

Ambas peticiones las trasladamos al señor ministro de la Guerra, por encontrarlas justas.»

De las Provincias

Refiere *La Provincia*, de Ciudad Real, que el secretario del Ayuntamiento de Yébenes, don Francisco Lopez Polano, recibió hace algún tiempo una caja de cigarros con que le obsequiaba un amigo, que después ha perdido la razón y se halla en gravísimo estado.

Al abrir la caja dias pasados, comenzaron á caer billetes de Banco de 1.000 pesetas, hasta el número de 28 ó 30. Sorprendido el Sr. Polano, mandó llamar inmediatamente al padre del que le había regalado los cigarros y le dijo: «Esos billetes son de usted,» como heredero que debe ser de su hijo, caso que fallezca, pues los contenía esta caja de cigarros que me había regalado. Si logra recobrar la razón, Vd. se los entregará. Semejante proceder conmovió al interesado, que es quien ha hecho público el hecho.

—El *tracazo* adquiere incremento en la provincia de Ciudad Real, especialmente en los pueblos de Alcoba, Arroba, Navalpino y Fontanorejo, donde no hay una familia libre de epidemia.

—Es casi seguro que el domingo día 13 del próximo mes de Septiembre se verificará en el convento de Padres dominicos de Ocaña la consagración del Rdo. P. Cueto, obispo preconizado de Palma de Canarias. Será consagrante el ilustre filósofo, eminentísimo señor cardenal Gonzalez, y asistirá el obispo de Oviedo. Apadrinará al nuevo prelado el señor marqués de Comillas, paisano del P. Cueto, y tal vez á mediados de Octubre pueda embarcarse para su diócesis este insigne hijo del sagrado orden de predicadores.

—Ha sido socorrido por el Municipio de Alcoy, en calidad de pobre transeunte, uno de los emigrados acogidos á los beneficios de la última ley de amnistía, el cual, procedente de Bélgica, desembarcó en Alicante para dirigirse á su país natal, Almazora, provincia de Castellón de la Plana.

—Han comenzado á circular en Valencia billetes falsos de á 100 pesetas con el busto de Goya.

Están bien hechos; pero se conocen en que el transparente es poco correcto y que los estambres no sobresalen por la parte superior. En el Banco han sido taladrados algunos.

De las Islas

La semana en Felanitx

Verdaderamente, según leemos en el *Felanigense* será de importancia excepcional la festividad que en honor de San Agustín se proponen celebrar los moradores de aquella ciudad el viernes de la próxima semana.

No puede resultar otra cosa de la cooperación que para ello prestan la Corporación municipal y muchos vecinos y de la asiduidad que se ha tomado para que resulten lucidas las inauguraciones de un nuevo Casino republicano, recientemente montado, y de la Plaza de Toros de esta ciudad, ambas preparadas para dicho día.

Además de la renombrada feria, que todos los años en dicho día tiene efecto, se celebrarán los festejos indicados en el siguiente programa:

Día 27.—Saldrán á las cuatro de la tarde para recorrer las calles de la población, los tradicionales *cavallets* acompañados de la acostumbrada gaita y tamboril.

Por la noche, se cantarán en la iglesia del santo cuya festividad se celebra, completas solemnes, concluidas las cuales saldrá la procesión, soltándose seguidamente varios fuegos artificiales y celebrándose baile al estilo del país.

Día 28.—Por la mañana diana que ejecutará la banda de música recorriendo las calles de la población.

A las doce, carreras de hombres y caballos, en el sitio acostumbrado y conforme á los antiguos usos.

Carreras de chicos por la tarde en la calle del Convento.

La velada será amenizada por una banda de música, que ejecutará en el catafalco escogidas piezas, alternadas con fuegos artificiales. En varios intermedios se soltarán también elegantes montgolfiers.

Durante la velada permanecerán iluminadas varias calles contiguas á la plaza del Convento.

Además de los festejos y diversiones detallados, el viernes por la tarde habrá una corrida de toros y el domingo otra, en las

cuales según anuncia un prospecto se lidiarán cuatro toros de Concha y Sierra y cuatro de Hernán, por la cuadrilla de Fabrilo compuesta de los mismos diestros que torearon en esta plaza durante el mes de Julio, rigiendo los mismos precios en la entrada general que se pagaron aquí en las últimas corridas.

De la Capital

Una numerosa comisión compuesta de muchos señores que residen en el caserío del Terreno y de cinco ó seis eclesiásticos recorrió las principales calles practicando una colecta con que recoger fondos para ayuda de costas de la fiesta que en el expresado barrio se dedica anualmente á la Natividad de Nuestra Señora.

Durante la madrugada de ayer y de una manera alarmante, aunque no inopinada, pues el termómetro había dado claro indicio de él, se desencadenó sobre esta ciudad un furioso huracán del N. O. acompañado de algunos ligeros chubascos, que puso por algunos momentos en angustia á estos moradores.

Por fortuna la furia con que el viento se inició fué de poca duración amainando en términos de que no tan solo no resultó temible sino que ni siquiera impidió la salida del vapor *Unión* para Ibiza y Alicante.

Ya algo entrado el día la atmósfera despejada y diáfana y el viento fresco y apacible produjeron uno de los días más espléndidos y menos pesado de este verano.

El paseo del Borne á causa de estar ausentes á las casas de campo numerosísimas familias, no estuvo tan animado como otras veces, si bien no faltó concurrencia.

A cosa de las diez la permanencia en dicho paseo, era, sin embargo un poco difícil y molesta, por sentirse frío el airecito del N. que reinaba.

Después de una suspensión de algunos meses, efecto de una disposición gubernativa, ayer volvió á seguir en la plaza de Santa Eulalia la venta de pájaros silvestres, cogidos en nuestros campos por los cazadores, habiéndose entrado ya en el tiempo hábil para dedicarse á la caza, desde el día 15 del mes actual.

Por efecto del huracán sentido en la madrugada de ayer fueron muy pocas las embarcaciones, así de recreo como de otras clases, que salieron á practicar la pesca, ni aun á voltejear por la bahía.

Después de haber permanecido una larga temporada en esta capital, en el vapor-correo de hoy saldrá para Mahón nuestro amigo D. Lorenzo Orfila y Pons al que deseamos un feliz viaje.

Durante la noche del sábado se terminó la curva del tranvía en el puente situado sobre el torrente denominado de Mal Pas, á la salida del Terreno.

Los trabajos se efectuaron á la luz de los tederos y como hubo necesidad de interceptar completamente la vía para abrir la zanja é instalar los rieles, una brigada de peones, desempeñó la tarea de pasar á brazos, suspendiéndolos en el aire, todos los carruajes que se presentaron.

Sin embargo, muchos de ellos, á cuyos conductores ó pasajeros no les urgía ni era absolutamente indispensable continuar el camino, desistieron, volviendo atrás á uno y otro lado.

Sabemos que varias de las señoritas invitadas al *carrousel*, insiguiendo la costumbre establecida desde muy antiguo en fiestas parecidas á esta, han elegido como colores distintivos de sus cintas los de los escudos heráldicos de sus respectivas familias.

El baile que todos los años acostumbrá celebrarse en la Real el domingo siguiente al día de San Bernardo tuvo efecto anoche en el patio de aquel ex-convento, viéndose muy animado y concurrido así de gente del campo como de la capital.

Al compás de una banda de música danzóse hasta las nueve y media en cuya hora terminó el baile.

Entre otras personas visibles de Palma notamos al Gobernador civil de la provincia.

Dícese que el sitio en que probablemente se emplazará la tómbola para el sorteo de los muchos objetos recogidos por la sociedad «Salvamento de Naufragos» con objeto de allegar fondos para la adquisición del bote salva-vidas, será los pórticos de la calle de Palacio.

En este caso, los billetes se despacharían en el Círculo Mallorquín.

El Gobernador civil de la provincia señor Díaz ha marchado esta mañana á Pollensa en el tren de las siete y media, con objeto de embarcarse en el vapor Salvador de la compañía arrendataria de tabacos que ha de salir esta tarde para la capital de la vecina isla de Menorca.

Deseámosle al Sr. Díaz felicísimo viaje.

El vapor Unión que salió ayer por la mañana para Ibiza y Alicante se llevó, además de 18 pasajeros 65 bultos de tabaco que fueron las tres carretadas de que dimos cuenta ayer.

El lunes de la semana pasada, en el punto denominado coll den Morell, situado entre S. Lorenzo y Artá, con muy pocos minutos de intervalo volcaron dos carros.

En uno de ellos iba una familia del pueblo de Inca, que había ido á visitar las cuevas de la Ermita; una mujer que formaba parte de ella quedó fuertemente con-

tusionada, habiendo saltado fuera del carro con violencia una criatura que llevaba en brazos y además una niña de siete á ocho años sacó multitud de contusiones y golpes en la cara y otras partes del cuerpo.

Todos los heridos fueron llevados al hospital de Artá, en donde fueron debidamente curados, siendo precisa la permanencia de los mismos heridos algún tiempo en él, á causa del estado delicado en que dicho per- cance los dejó.

A las cinco y media de la mañana ha lle- do hoy á este puerto procedente de Valencia el vapor Bellver, con el correo, carga y pa- sajeros en número de 18, de los cuales ocho eran la cuadrilla del diestro Fabrilo que viene á torear en la plaza de Felanitx.

También ha traído los ocho toros de Con- cha y Sierra y Hernán que han de ser lidi- dos en la mencionada plaza.

A las primeras horas de la mañana ha dado fondo en el ante-puerto el vapor trasatlán- tico Miguel M. Pinillos, que viene á tomar un pico de carga y algunos pasajeros para las Antillas.

Así que haya completado su cargamento se hará á la mar directamente para Puerto Rico y la Habana.

Para el buen nombre de la moral y de la cultura de Palma sería de desear que cuan-

to antes y por quién correspondiera se tratara de poner coto de una vez para siempre á los escándalos y espectáculos de mal género que todos los días están dando en la calle de Arabí ciertas mujeres de mala vida allí domiciliadas.

El escándalo que promovieron ayer á las primeras horas de la mañana fué de tal magnitud y naturaleza que la pluma se nos resiste á describirlo.

En otras ocasiones ya hemos llamado sobre ello la atención de la competente au- toridad.

Veremos si esta vez seremos atendidos.

La segunda y última corrida de vacas verificada ayer, no fué tan desastrosa como la anterior.

La concurrencia, la misma, poco más ó menos, á pesar de que hubo rebaja de pre- cios después de empezada la corrida.

Telegramas

(DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR)

Rumores infundados

Madrid 23 á las 10 m.

Insístese por las oposiciones en que está próxima una crisis ministerial fundada en el sistema de ponderación de fuerzas.

Sin embargo; nada justificaría en los

momentos actuales un cambio de minis- terio.

Nuevo contratiempo

Madrid 23 á las 10'25 m.

Parece que el gobierno francés se opone á la variación del trazado del ferro-carril de Noguera Pallaresa, según la propone la Junta de la Defensa nacional.

Cultos para mañana

Jubileo de cuarenta horas

Concluye en Santa Magdalena: exposi- ción á las seis y media; al anochecer, me- ditación, estación y reserva.

En Santa Teresa empezarán Cuarenta horas dedicadas á su Santa Titular. Exposi- ción á las siete, y al anochecer rosario, meditación y reserva.

Otras funciones

En Montesión, á las siete y media de la mañana y al tiempo de una misa, se hará el ejercicio dedicado á S. Alonso Rodríguez. En San Juan, al anochecer, el ejercicio de la Virgen de Lourdes.

En San Felipe Neri, también al anoche- cer, el ejercicio de la Infancia de Jesucristo.

Visita á la corte de María

A la Virgen de la Anunciación, en el San- to Hospital.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Día 22-9 mañana.

Table with meteorological data: Barómetro, Termómetro seco, Id. húmedo, Mínima, Reflector, Dirección del viento, Ascenso del barómetro, Descenso del barómetro.

FERRO-CARRILES DE MALLORCA

Servicio de trenes que regirá desde el 1.º de Abr al 30 de Septiembre de 1891

De Palma á Manacor y La Puebla: á las 7'30 ma- ñana, 2'15 y 4' (mixto), tarde. De Manacor á Palma: á las 3 (mixto) 7 mañana y 5'45 tarde. De Manacor á la Puebla: á las 7 mañana y 5'45 t.

De La Puebla á Manacor: á las 7'25 mañana, 2'45 y 5'55 (mixto) tarde. De La Puebla á Palma: á las 7'25 mañana, 5'55 (mixto) tarde. Tren periódico.—Días de mercado en Inca: De Inca á Palma, á la 1 tarde.

VAPORES-CORREOS

Salidas de Palma.

Para Barcelona, martes 5 tarde y domingo 7 y media de la mañana por vía de Alcudia. Para Valencia, jueves 5 tarde. Para Ibiza y Alicante, domingo 8 mañana. Para Mahón, lunes 5 tarde y miércoles 2 tarde vía de Alcudia.

Llegadas á Palma.

De Barcelona, jueves 10 mañana vía de Alcudia y sábado 7 mañana directo. De Valencia, lunes 7 mañana. De Alicante é Ibiza, miércoles 10 mañana. De Mahón, jueves 7 mañana y lunes 10 mañana.

ÚLTIMAS COTIZACIONES

Palma 22 de Agosto

Table with exchange rates: Crédito Balear, Cambio Mallorca, Ferro-carriles de Mallorca, Alunbrado por Gas, Salinas de Ibiza, Sociedad General Mallorquina, Bonos municipales, La Isla Marítima.

Madrid 22 Agosto (Cotización particular)

Table with exchange rates: 4 p perpetuo interior, 4 p amortizable, Billetes hipotecarios de Cuba, Banco de España, Tabacos.

Barcelona 22 Agosto (Cotización de la tarde)

Table with exchange rates: 4 p perpetuo interior, 4 p amortizable, Billetes hipotecarios de Cuba, Banco Hispano-Colonial, Ferro-carriles del Norte.

Paris 22 Agosto

Table with exchange rates: 4 p español, Renta Francesa.

HOJAS DEL CALENDARIO

Table with calendar data for AGOSTO: Luna llena, Cuarto meng, Sol sale, Ponese.

MAÑANA

24

LUNES

1771.—Nace, fen Sevilla, el poeta José María Rol- dán. 236.—Stos. Bartolomé 190 ap., Eutiquio discípulo de S. Juan evangelista, y Sta. Aurea vg.

AGOSTO

Table with calendar data for AGOSTO: Luna llena, Cuarto meng, Sol sale, Ponese.

HOY

25

MARTES

1482.—Muere Margarita de Anjou, reina de Inglá terra. 237.—Stos. Ginés Pe- 128 regrino y Ponciano mrs., Luis IX rey de Francia, y Sta. Patricia vg.

Voletela Salute???



Una larga experiencia ha demostrado la eficacia de este licor co- mo tónico-reconstituyente, debiendo por lo mismo hacer uso de él, to- as aquellas personas que por escasez de hierro en la sangre, es- tán sujetas á las enfermedades que de esta causa se originan.

Es, al mismo tiempo que aprovecha á la economía humana, agrada- ble al paladar.

Podríamos publicar un sin número de cert ficados oficiales y de médicos particulares de Italia, que recomiendan este licor como tónico reconstituyente, pero nos limitaremos á hacer conocer del público el siguiente:

Sr. Felix Bislari—Milán

Módena 20 Marzo 1889.

El licor Ferro—Quina—Bislari entiendo que se recomienda bastante por sí mismo y creo por demás manifestar mi opinión. Habiendo hecho uso por mucho tiempo de dicho licor, obten endo siempre felicísimos resultados en todas las personas á quienes les he aconsejado hacer uso, me es grato firmar en conciencia, que además de ser agradable al paladar, es de efecto corroborante en el estóm-g, de acción tónica en los órganos digestivos y por último gran reconstituyente.

He visto casos de inapetencia por efecto de penosas digestiones, ó por atonía de los órganos digestivos á causa de un estado anémico, después de algunos días de hacer uso de este licor, recobrar el apetito, digerir más fácil- mente y después de poco tiempo reconquistar la salud y bienestar perdidos.

Mi parecer es, pues, que este licor reúne á la utilidad terapéutica, el placer que se experimenta al tomarlo.

José Cesari

Profesor de materia médica y farmacéutica experimental en la Real Unive rsidad de Módena. Depósito y venta al por mayor, Droguería de José Juan, Marina 20—22—24, frente al Inuerto del Rey--Mar 23.

COLMADO «LA PROVIDENCIA» DE BENITO POMAR



Para comodidad de los parroquianos, desde las doce á la una de la tar- de se venderá pan tierno y caliente de la acredita- da panadería de don Antonio Forteza, del horno de la plaza Santa Eulalia.

Pan francés.

Gallet, picaca para reb zar chuletas y otras viandas. Todo á los mismos precios á que se vende en casa del Sr. F. r. t. z. a.

Vino del Barón de Binimuslem de Mahón á 1 peseta botella. En garrafo- nes de 16 litros á 16 pesetas garrafon. Otra clase corriente á 12.

Jabónes blando y duro desde 0'50 de peseta á 1'12 el kilo por el duro.

Pastillas Peral clas: muy buena y conveniente para las familias á 1 peseta la docena. Se da legía de sosa.

Gran surtido de toda clase de comestibles tanto nacionales como extranjeros.

Peso y medidas garantidos por su exactitud. La casa tendrá suma gusto en cum- plir con prontitud y economía cualesquiera orden, comisión ó encargo que se tenga á bien confiarle.

El establecimiento se cierra á las nueve y media de la noche.

EN LA TIENDA DE Lopez del Terreno se vende carbon cok al por mayor y menor y á precio de fábrica.

HALLAZGO.—En el Hos- pital de en Cahellas se en- cuentra un manajo de llaves, el que sea su dueño puede pr- sentarse al alcalde de barrio.

SE VENDE.—Un borri- co de 5 años en carrito y guarniciones todo es buen estado.

En esta imprenta darán razón

SE ALQUILA.—una tien- da con entr. su- lo, n.º 20 calle del Sr.

Un 2.º piso calle de Val- sea n.º 8 esquina á la calle del Mar.

Darán razón calle Bote- ría n.º 14 primer piso.

Crteza de Amendr: Véndese á precio módico en la calle de Petid, núme- ro 2.

Servicio de la Compania

TRASATLÁNTICA DE BARCELONA

Línea de las Antillas, New-York y Veracruz.

—El 10, saldrá de Cádiz, vapor BUENOS- AIRES, para Puerto Rico, Habana y Veracruz.

El 20, de Santander, vapor ALFONSO XIII para Ooruña, Puerto Rico, Habana y Veracruz.

El 30, de Cádiz, vapor VERACRUZ, pa- ra Las Palmas, Puerto Rico, Habana y Vera- cruz.

Línea de Colón.—El 8 de Barcelona y el 14 de Vigo, vapor ESPANA para Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, La Guaira, Puerto-Cabello, Colón y Puerto Quinou.

Línea de Filipinas.—El 21 de Barcelona, va- por SAN IGNACIO DE LOYOLA, para Port- Said, Aden, Colombo, Singaporo y Manila.

Línea de Buenos Ayres.—El 7 de Agosto de Cádiz, vapor CATALUUA para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Servicios de Africa.—Línea de Marruecos.— El 18, de Barcelona, el vapor RABAT, para Málaga, Ceuta, Cádiz, Tánger, Larache, Ra- bat, Casablanca, Mazagán y Mogador.

Servicio de Tánger.—De Cádiz, para Tánger los domingos, miércoles y viernes, y de Tá- nger para Cádiz los lunes, jueves y sábados, vapor TANGER.

Para más informes en Palma. Plaza de Anto- nio Maura (antes Copiñas), núm. 5.

Islaña Marítima

El vapor,

BELLVER

saldrá de este puerto para los de Barcelona y Marsella el viernes próximo 28 corriente á las 5 de la tarde.

Admite carga y pasajeros.

Despacho: Palacio 26.

Vapores Correos Franceses

Saldrá de Barcelona el 23 de Agosto para Montevideo y Buenos Aires el vapor-correo francés

AQUITAINE

Admite carga y pasajeros.

Para más informes en Palma. Plaza de An- tonio Maura (antes Copiñas), núm. 5

Atención

En la Tintorería de la Calle de Jaime 2.º número 55, se lavan toda clase de prendas de caballero sin castigar la lana y dejándolas en hechura, con la prontitud de 24 horas. 8—4 55. Jaime 2.º 55

Imprenta de Amargal y Muntaner.

NO MÁS ENFERMOS

Se curan todas las enfermedades (menos las procedentes de lesión orgánica) con el Enolatu- ro Padró, regenerativo y depurativo de la sangre.

Todas las enfermedades proceden de impurezas ó infecciones de la sangre, y se presentan unas veces en forma de erupciones, bultos, granos, úlceras, etc., etc., internas ó externas; otras atacan más profundamente al organismo y provocan enfermedades que lo consumen (consu- mitivas). El Enolaturu Padró cura todas ellas, porque depura la sangre y la regenera purifi- cándola.

Es de efectos inmediatos en el herpes, escrófulas, reuma, gota, úlceras, llagas, granos, ina- petencia, fiebres perniciosas, tisis, raquitismo y asma.

El Enolaturu Padró constituye un sistema de curación general completo, y resuelve los problemas más difíciles de Medicina, triunfando en los casos en que ningún depurativo sólo, ni las aguas sulfurosas, las de Arचना, Panticosa y los medicamentos de quina y hierro, pu- dieron triunfar.

50 años de éxito, más de 500 certificados de curaciones portentosas, tres medallas de oro y dos de plata, títulos honoríficos de diversas Academias, y un despacho anual de 25.000 bote- llas, en España y Ultramar acreditan al Enolaturu Padró.

Depositario en Palma, D. Juan Valenzuela farmacéutico, plaza de la Cuartera número, 2 y en todas las farmacias.

Jarabe anti-reumatico Sorá

Unico preparado que ha sabido darse á cono- cer, por sí sólo y sin necesidad de pomposos anuncios, por la seguridad y prontitud de sus efectos en todos los reumatismos así crónicos, como agudos.

Doce años de elaboración con éxito nunca des- mentido.

Farmacia de Escari.—Cererols, 15.

Pildoras balsámicas vegetales

Compuestas de sustancias balsámicas de ori- gen vegetal curan pronto, segura y radicalmente todas las clases de hemorragias y demás flujos del aparato genito-urinario, sin producir jamás complicacion alguna perjudicial.

Farmacia de Escari.—Cererols, 15